

USJ Exposition

Le livre islamo-chrétien

Dans le cadre de «Beyrouth capitale mondiale du livre 2009», la chaire Unesco d'études comparées des religions, de la médiation et du dialogue, l'Université Saint Joseph-Faculté des Sciences religieuses, en collaboration avec le ministère de la Culture et l'Université de Balamand présentent l'exposition «Présent et avenir du livre islamo-chrétien».

L'exposition présente des ouvrages récents édités au Liban sur le dialogue islamo-chrétien.

Une rétrospective retrace l'histoire des relations entre musulmans et chrétiens depuis les origines. L'objectif est de souligner l'importance du livre comme chemin de rencontre et de connaissance réciproque. Une table ronde et des ateliers pédagogiques sont organisés dans le cadre de l'exposition.



Des ouvrages sur le dialogue islamo-chrétien.

Rendez-vous

L'exposition est ouverte jusqu'au dimanche 17 janvier, de 14h30 à 19h30 dans la Crypte de l'église Saint-Joseph - Quartier jésuite
Table ronde en arabe, "Le dialogue islamo-chrétien est-il en crise?", aura lieu aujourd'hui à 17h au Théâtre Monnot.